

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Demain, la Nuit de l'eau



Cécile et Manon participeront à cette soirée exceptionnelle dont la collecte permettra à l'Unicef de financer une de ses actions de lutte pour l'accès à l'eau potable dans le monde.

Samedi 1^{er} mars, dans toute la France, des centres aquatiques ouvrent exceptionnellement leurs portes, de 20 heures à minuit afin de proposer des animations dans et autour des bassins et collecter des fonds au profit de l'Unicef. La Nuit de l'eau est un concept unique, véritable relais de solidarité pour sensibiliser à l'importance de préserver les ressources en eau sur la planète. Un leitmotiv qui n'a pas échappé au club nautique de la Ville nouvelle de L'Isle d'Abeau (CNVNIA), qui s'est associé à la manifestation, en ouvrant la piscine de Bellevue à toutes celles et ceux, petits et grands, licenciés ou non, qui désirent participer à cet événement populaire et citoyen.

Une action de solidarité

L'appel lancé par la Fédération française de natation aux clubs affiliés, a séduit le club nautique, mais également la Capi qui a donné rapidement son aval. « Le club se sent concerné par cette manifestation nationale qui concourt à promouvoir cet élément essentiel à la vie, l'eau, autour de valeurs citoyennes et responsables et des bienfaits de l'eau sur la santé », souligne Cécile Amilien, secrétaire du CNVNIA. Et d'ajouter : « C'est pourquoi nous proposerons des animations (participation libre) et des stands restauration au profit de l'Unicef, tout en gardant un espace pour les plaisirs de la natation.

Christianne BOTTON

PRATIQUE

Aquaforme (gymnastique aquatique de 20 à 20h 30 et 21/21h 30), initiation natation synchronisée (20h 30/21h), jeux (joutes, water-polo de 21h 30 à 22h 30), et relaxation musicale (22h 30/23h 30), et en parallèle relais non-stop de 21 à 22h 30 ».